
Frau Miethke erläutert für die CDU-Fraktion den vorliegenden Antrag. Bürgermeister Dr. Storch 
und Herr Keuenhof gehen nachfolgend auf den aktuellen Sachstand ein. Bezüglich der u3-
Betreuung  werden neue Zahlen vom Kreisjugendamt erst Ende November 2010 erwartet. Beim 
Ausbau der u3-Betreuung stockt es zur Zt., weil die Finanzierung nicht gesichert ist und 
landesweit mehr Anträge gestellt wurden als erwartet. Die jetzige „Hängepartie“ ist für alle 
Beteiligten unbefriedigend. Bürgermeister Dr. Storch verweist noch auf die der Niederschrift als 
Anlage beigefügten Resolutionen des Landrates und der Bürgermeister sowie die hierzu 
ergangenen Antworten. 


